EL SOL DE MÉXICO

## Cedió Isabel: Llama a Elecciones

Convocatoria Para el 12 de Diciembre

## Se Agravó la Crisis Tras Renunciar 8 Líderes Peronistas

BUENOS AIRES, 20 de febrero (UPI).— El gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón, convocó esta noche a elecciones generales para el 12 de diciembre próximo, al tiempo que la renuncia de 8 dirigentes peronistas agravaba la crisis política que padece la Argentina desde hace 8 meses.

Un escueto comunicado difundido a través de la cadena nacional de radio y televisión consignó que "el poder ejecutivo nacional ha dispuesto convocar a elecciones de presidente y vicepresidente de la nación, legisladores nacionales y representantes municipales para el 12 de diciembre.

Al mismo tiempo, el comunicado señaló que la posibilidad de reformas a la constitución nacional quedaba a consideración del congreso nacional.

Hace una semana, el gobierno había declarado la convocatoria a una convención constituyente "prioritaria" respecto de las elecciones, lo que provocó grandes críticas de la oposición, que consideró que se trataba de una maniobra para postergar las elecciones.

Los comicios generales con que culminará el mandato peronista de 4 años, iniciado en mayo de 1973 debían celebrarse originalmente en marzo de 1977, pero en diciembre pasado el gobierno anunció que los adelantaba para el 17 de octubre de 1976; en un aparente esfuerzo por aliviar la tensión política.

Sin embargo, la elección de ese día para celebrar los comicios provocó gran irritación

en los partidos opositores, debido a que en esa fecha se celebra la máxima efeméride del calendario peronista, que recuerda el comienzo del ascenso al poder del fundador y líder máximo de esa doctrina, el extindo Juan Domingo Perón.

Cediendo ante esas críticas, el ministro del interior, Roberto Ares, anunció el mes pasado que las elecciones no se celebrarían el 17 de octubre sino en otra fecha que no fijó en la oportunidad.

La convocatoria a las elecciones para el 12 de diciembre se produjo pocas horas después de que 8 dirigentes del Partido Justicialista (peronista) renunciaron denunciando a miembros de la agrupación que "siembran el caos y la anarquía", en aparente alusión a los peronistas que critican a la Presidenta.

Los 8 dirigentes peronistas que renunciaron son: Lily de la Vega de Malvassio y la senadora Xamili Barbora (CP), de Nassif, integrantes del Consejo Superior del Movimiento Justicialista (peronista); Esther Fadul de Sobrino, Magdalena Alvarez de Seminario, Haydée Ferrara de Pardo y Susana Robicm de la rama femenina del Partido Oficialista; Oscar Pressa y Leonardo Obeid, miembros del Consejo Nacional del Partido Peronista.

Mientras la crisis en el seno del peronismo volvía a agravar la situación política, los altos mandos del ejército se reunieron y entre otros temas, según se

informó oficialmente, consideraron "la situación nacional y su influencia en la lucha antisubversiva".

En tanto el gobernador Elías Adre, de la provincia de San Luis, un firme partidario de la presidenta Perón, se reunió con ella y propuso la disolución del Consejo Nacional del Movimiento Peronista por "irrepresentativo", informó la agencia AP.

Los observadores dijeron que esto marca un empeoramiento de la crisis porque muestra una grave división entre altas autoridades del partido, la Presidenta y sus asesores.

Ambas reuniones ocurrieron simultáneamente en lugares separados de Buenos Aires mientras la tensión en la capital crecía a causa del temor generalizado por un posible golpe de Estado militar, según dicen los críticos del gobierno.

El general Jorge Rafael Videla se reunió con 10 generales, todos ellos comandantes de guarniciones, y fuentes militares dijeron que discutieron la crisis nacional. Hasta ahora los militantes han mantenido silencio sobre la crisis, pero las fuentes dicen que están "preocupados" y que "desean estabilidad".

En tanto, se reunía el Consejo Nacional del Partido Peronista incluyendo a sus principales líderes, enfrentados a la presidenta Perón, porque consideran que las decisiones las toma un pequeño círculo de asesores conservadores y que la Presidenta ha olvidado al partido.